
認虧欠妻兒有缺失
繼上周六接受電視台訪問後，陳振聰昨晚出席商台烽煙

節目《左右大局》時「真情剖白」，承認自己形象不好，
道德有缺失，為妻子及子女帶來麻煩，「不能說自己是好
人，對家人、對太太有缺失」。致電節目的多位聽眾一面
倒批評陳振聰，包括爭產案證人風水師俞志麟，批評陳振
聰太過貪心、「睜眼說謊」，為龔如心「種生基」是騙
人，陳振聰反駁不懂「種生基」，只是照《天圖佈局》去
挖洞。

有聽眾斥責陳振聰花言巧語、不知廉恥，謂正研發「面

懵膏」，會找陳振聰當代言人。有女聽眾批評陳振聰與龔

如心的相處充滿算計，「與寶藥黨、祈福黨無分別」，質

疑陳振聰聲稱深愛龔如心，何不與妻子離婚，娶龔為妻？

陳振聰回應稱問過龔如心是否願意成為陳太，但「龔如心

有懷疑」。有聽眾要求陳振聰「收聲」，回家對妻子及子女

「自修」。
面對聽眾的連串批評，陳振聰表現平靜，稱會接受聽眾

的責難，又謂這證明其形象很差，質疑自己敗訴是敗於道
德壓力，「若法官判我贏，法官未必可出街」。但隨即為
自己的失言道歉。被問到歷時4年多的官司所耗費用時，

陳振聰顯得「吞吞吐吐」，只說「億億聲」。

稱官司輸在形象差
陳振聰涉及的偽造遺囑案，將於下月底開審。前路如

何，陳振聰說不懂堪輿術數，沒有為自己算命，今次官司
讓他明白「在今日社會，形象很重要」，又謂自己不懂修
補形象。
另外，陳振聰在節目中再次「鳴冤」，指案件雖已完

結，但仍有許多疑點，「案件很有神秘性」，指審訊對其
不公平，認為是道德審判凌駕於公平審訊，並「舊調再
彈」，指2006年遺囑見證人王永祥及吳崇武向警方錄取的
口供，與出庭作供時有出入，法庭卻拒絕接納為新證據。

仍死撐無偽造遺囑
節目中，陳振聰重申沒有偽造遺囑、沒有說謊，龔如心

多次叮囑他小心保管2006年遺囑，強調打官司只是想執行
龔如心吩咐的任務。被問到龔如心曾經與家翁爭產，為何
不好好安排遺囑事宜，陳振聰回應，指龔如心沒有把2002
年遺囑交予律師團處理，見證人也並非律師；2006年遺囑
見證人吳崇武是華懋高層，王永祥為律師，相信龔如心已
作最好安排。

香港文匯報訊（記者 鄭佩琪）在港有18間分店的越
菜店越棧，其屯門分店一個牛 檬粉樣本，被食安中
心驗出含蠟樣芽胞桿菌，每克含69萬個，屬不可接受
水平。另外，惠康超市一個首選牌新西蘭冷藏羊排樣
本，被驗出含禁用的獸藥殘餘氯霉素，含量為
0.0005ppm。食安中心已要求有關店舖停售及銷毀有問
題食品，及再抽取樣本化驗，並向有關販商發出警告

信。如有足夠證據，中心會提出檢控。

又一城TASTE潺菜鎘過量
食安中心昨日公布9月份食物安全報告，在1.2萬個測

試樣本中有11個樣本不合格。中心在連鎖超市TASTE
又一城分店一個有機潺菜樣本，驗出金屬雜質鎘，含
量為0.14ppm，超出法例標準0.1ppm。該樣本的鎘含
量，在正常食用情況下，不會對健康造成不良影響。
食安中心指出，徹底洗浸蔬菜，可清除依附在蔬菜表
面的鎘。TASTE發言人昨表示，收到報告後，已即時
停售有關產品。

首選牌新西蘭羊排含獸藥
取自惠康屯門時代廣場分店的一個首選牌新西蘭冷

藏羊排樣本，被檢出禁用的獸藥殘餘氯霉素，含量為

0.0005ppm。該樣本檢出的氯霉素含量，在正常食用情
況下，不會對健康產生不良影響。惠康發言人昨表
示，收到食安中心通知後，已即時將有關批次的冷藏羊
排下架，並檢測隨後批次的貨品，確定通過檢測標準。
在紅磡街市耀嫂海味腊味雜貨抽取的一個竹笙樣本，被
驗出2,700ppm防腐劑二氧化硫，法例標準為500ppm。二
氧化硫可溶於水，可經洗浸和煮熟食物消除。
越菜連鎖店越棧屯門分店的一個牛 檬粉樣本，被

檢出每克含69萬個蠟樣芽胞桿菌，根據《即食食品微
生物含量指引》，屬不可接受水平。進食含有蠟樣芽
胞桿菌的食物，可能引致嘔吐、肚痛和腹瀉等食物
中毒症狀。越棧發言人昨表示，該分店開業4個多
月，已提醒職員注意個人及環境衛生，按照指引處理
及烹煮食物。食環署人員其後到場檢視，認為店舖環
境衛生達標。
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本月30日佳士得將在
灣仔會展中心，舉行精
緻名錶秋季拍賣會。是
次拍賣會將呈獻全球逾
550件頂級精緻名錶時
計，包括一系列40年代
至今的古董腕錶及現代
腕錶，以及特別為中國
市場而製的珍罕古董琺
瑯 錶 及 工 藝 非 凡 的 懷
錶，估計所有拍品的總
成交額逾8,500萬港元。
至於全場的焦點，則為
來自日內瓦，製作精緻
講究的火槍形香水噴霧器及時計，火槍紅色的槍柄邊鑲嵌珍珠，
形態高雅獨特，屬19世紀初專為中國市場而製的精品，估計成交
價將達280萬元至400萬元。 ■香港文匯報記者 謝雅寶

屯門越棧牛 檬菌超標

香港文匯報訊（記者 謝雅寶）工聯會立法會議員潘佩璆及王國
興，昨聯同小西灣居民前往立法會申訴部，促請港府及醫管局盡快落
實，把小西灣綜合大樓2期的臨時公園，改作興建政府診所，以應付
該區與日俱增的門診服務需求。
潘佩璆表示，小西灣人口接近8萬人，人口老化問題嚴重，但該區

現時沒有政府診所，居民需舟車勞頓前往柴灣區，甚至東區醫院就
診。他引述7月中與醫管局代表會面後指，當局曾表示支持建議及已
向食物及衛生局反映訴求，惟港府至今仍未有回應，促請當局盡早落
實有關計劃。

食安中心驗出不合格食物樣本
樣本 抽樣地點 測試 結果

首選牌新西蘭冷藏羊排 屯門時代廣場惠康 氯霉素(獸藥殘餘) 0.0005ppm

潺菜 九龍塘又一城TASTE 鎘(金屬雜質) 0.14ppm

新鮮牛肉 天水圍頌富商場街市頌富牛肉 二氧化硫(防腐劑) 600ppm

竹笙 紅磡街市耀嫂海味腊味雜貨 二氧化硫(防腐劑) 2,700ppm

蝦乾(散裝) 深水 基隆街文記海味 氯霉素(獸藥殘餘) 0.0008ppm

白切雞 馬鞍山福安花園一輝燒味小廚茶餐廳 金黃葡萄球菌(致病原) 每克48萬個菌

蒸鯇魚 上水馬會道上海小館 孔雀石綠(獸藥殘餘) 2.2ppm

牛 檬粉 屯門湖翠路海趣坊越棧 蠟樣芽胞桿菌(致病原) 每克含69萬個菌

麗歌牌全麥維 黃竹坑香華工業大廈 鎘(金屬雜質) 0.16ppm
(入口商：三昌好好辦館)

Organic Valley-Organic 香港國際機場 菌落計數(衛生指標) 高於法例標準10個
UHT Whole Milk (入口商：Ceres Resources HK Ltd.)

註：9月底已公布一個素鵝樣本含金黃葡萄球菌的測試結果。

資料來源：食環署食安中心　製表：香港文匯報記者 鄭佩琪

敗訴賴官道德審判
上電台死撐遭聽眾圍插 被譏「面懵膏」代言人

■梁 賢(左)表示，落實首批10名海外
醫生聘用的安排後，將開始第2輪海外醫
生面試。右為胡定旭。

香港文匯報記者曾雁翔 攝

香港文匯報訊（記者 曾雁翔）為紓緩公
立醫院人手不足的壓力，醫院管理局將透
過「有限度註冊」引入海外醫生在醫院工
作。醫管局昨日表示，已有10名海外醫生
通過首輪評選，今年底前把名單送交香港
醫務委員會審批，若順利通過並獲得「有
限度註冊」，預計最快可於明年初投入急
症、內科及麻醉科3個人手最為緊張的部門
服務。

首批10人交醫委會審批
醫管局昨日舉行大會，行政總裁梁 賢

會後表示，已經完成首批15名海外醫生面
試，並決定取錄當中10人，年底前會將名
單提交醫委會審批。若有關醫生獲得批准

在本港有限度註冊，最快可於明年初到公立醫院工
作。10名通過面試的醫生中，2人為急症專科、2人
為內科，其餘6人則屬麻醉科。他又指，5名未有錄
取申請人，只有1人因廣東話不符合要求而被拒
絕，其餘4人則缺席面試或自行取消申請。當局稍
後會進行第二輪面試，處理其餘14名包括精神科、
骨科醫生的申請。
梁 賢重申，現時是以醫院需求作為聘請海外醫

生的主要原則，指公立醫院最渴求具3至5年經驗，
並已通過中期專科考試的前線醫生，而今次增聘的
海外醫生正好符合要求，他們來港後將能針對性為
醫院紓緩人手壓力。

執業受限不損本地醫生
對於有醫生團體反對引入海外醫生，醫管局主席

胡定旭強調，每個團體有其表達意見的自由，重申
聘請海外醫生是針對公立醫院短期的人手需要，相
信醫委會將以全港市民的健康利益為依歸。梁 賢
表示，現時至2014年每年有250名醫科畢業生，要到
2015年才增至320名，醫管局會繼續採取短期和有彈
性的措施，解決眼前人手不足問題。他表示，現時
註冊條例容許海外醫生，以有限度的註冊在公營機
構工作，但不能在私人市場執業，料不會影響本地
醫生。

香港文匯報訊（記者 文森）在已故華懋集團主席龔如心遺產爭奪案「終極敗訴」的商人陳振

聰，近日「動作多多」，昨日再次接受電台訪問，「承認」自己有「道德缺失」，對家人、妻子有

虧欠，形象很差，「不能說自己是好人」，試圖博同情。不過，大批市民致電節目狠批陳振聰，

譴責他貪圖龔如心的遺產，「與寶藥黨、祈福黨無分別」。有聽眾更戲謔要找「厚顏」

的陳振聰當「面懵膏」代言人。
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香港文匯報訊（記者 林
裕華）隨 西九文化區新藍
圖出台，加上港府將推行的
「起動九龍東」計劃，香港
填海工程在所難免。保護海
港協會昨日稱，若填海涉及
大眾利益並能為海港增值，
該會不會完全反對填海，又
建議政府要就小型填海工程
諮詢公眾，了解公眾意願。
協會建議就5項小型填海

工程作公眾諮詢，包括西九
文化區水上的士碼頭、啟德
至觀塘的單軌列車道和行人
通道、啟德明渠的小艇碼
頭、東區走廊下的海濱長
廊。保護海港協會主席陸恭
蕙強調，並非要禁止政府填
海，只是希望填海前，港府
能了解公眾需要，確保填海
用地是為公眾使用而設。
協會又建議，應成立法定

的海濱管理局監管維港發
展。協會理事李傑偉認為，
維港發展是公眾議題，長期
由非牟利機構肩負監管責任

並不恰當，協會將提交有關建議予
有意參選特首的人士，希望他們納
入政綱。協會本周日會在中環舉行
「愛護維港行」，期望會有5,000人參
加。

陳振聰
認衰仔

陳振聰繼上周
接受電視台訪問
後，昨晚於電台
節 目 再 為 自 己

「申冤」。
香港文匯報

記者曾慶威 攝

▼陳振聰昨晚由
胞弟陳振國及公
關 ( 左 上 角 ) 陪
同，往商台接受
訪問。

香港文匯報
記者曾慶威 攝

海
外
醫
生
最
快
明
年
初
到
任

▲

工聯促小西灣建政府診所 保
海
港
會
強
調
：
填
海
有
商
量


